
 

平成３１年第１回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

 

 

 

期日 ： 平成３１年３月１２日（火）午前 10 時 ～ 

場所 ： 議 会 議 事 堂 

 

 

 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 秋本 良一 ・ 救急時の対応について（不要） 

２ 佐藤 成志 ・ 新庁舎建設について（要） 

3 甲斐 政國 ・ プロジェクトチームの現状と今後の対応について（要）  

４ 白瀧 徹哉 ・ 陳情書等の取り扱い状況について（要） 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

1 秋本良一 

（議席番号：4） 

救急時の対応につい

て 

 五ヶ瀬町は、大字ごとに３地域で構成

され、それぞれが隣接町村、または県境

に位置する。 

 救急業務は、2015 年 4 月に西臼杵

広域行政事務組合消防本部西臼杵消防

署が設置され、救急業務を遂行してお

り、2019 年 4 月で 4年目となる。 

 消防本部がある町と本部から離れて

いる町では、救急車到着の時間に大幅な

差があり、人命はもちろん、後遺症など

処置時間の問題も考えられるが、対応に

ついて伺いたい。 

町 長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

2 佐藤 成志 

（議席番号：2） 

新庁舎建設について  新庁舎建設に向けて、現在、五ヶ瀬町

新庁舎建設検討委員会・新庁舎建設プロ

ジェクト会議等が鋭意開催され準備が

進められています。 

２月１９日には議会全員協議会にお

いて「新庁舎建設基本計画（案）」の説

明を伺ったところですが、現在の進捗状

況から見てまだ充分な協議が足りてい

ないのではないかと思われます。 

そこで、今後の進め方についてどのよ

うに考えているのか伺いたい。 

町 長 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

3 甲斐 政國 

（議席番号：１） 

プロジェクトチーム

の現状と今後の対応

について 

 現在庁舎内には、「新庁舎建設プロジ

ェクトチーム」と「道の駅構想プロジェ

クトチーム」が設置されており、また、

今後「第一次産業プロジェクトチーム」

「世界農業遺産プロジェクトチーム」

「定住促進のための宅地整備プロジェ

クトチーム」を設置する考えを示されて

いるが、その現状と成果、今後の対応に

ついてお伺いします。 

町 長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

４ 白瀧 徹哉 

（議席番号：7） 

陳情書等の取り扱い

状況について 

 平成２６年から平成２９年までの間

に、町内の各集落や団体等から８件の陳

情書及び要望書が上げられている。 

 すでに整備され解決しているものも

あれば、据え置き状態のものもあると思

われる。 

 その取り扱い状況と今後の対応につ

いてお伺いします。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

【参考】 

 

町内団体等から提出のあった陳情書等の状況 

 

①平成２６年２月２７日 受理番号３ / ３月２０日採択 

 「町の図書館整備及び活動への助成について」（要望書） 

 

②平成２６年６月３日 受理番号７ / ６月２７日採択 

 「町道陣～古戸野線拡張工事について」（要望書） 

 

③平成２６年８月２６日 受理番号１６ / ９月１９日採択 

 「林道屋所線の路面整備舗装工事について」（要望書） 

 

④平成２７年２月２６日 受理番号１ / ３月２０日採択 

 「林道戸根川山線拡張および落石防止対策について」（要望書） 

 

⑤平成２７年１１月２４日 受理番号１０ / １２月８日採択 

 「波帰区危険箇所整備について」（陳情書） 

 

⑥平成２８年５月１７日 受理番号６ / ６月１４日採択 

 「橋梁の改修および架け替えについて、町道の落石防止対策並びに鹿防護柵の設置につい

て 外３件」（要望書） 

 

⑦平成２８年１０月６日 受理番号１１ / １２月８日採択 

 「道の上地区への町水道整備について」（要望書） 

 

⑧平成２９年１１月６日 受理番号６ / １２月６日採択 

 「内の口集落上・中組における水道施設整備について」（要望書） 


